

Public Relations

Pastikan Ketahanan Pangan, Koramil 01/Temanggung Intensifkan Pemantauan Penggilingan Padi

Agung widodo - TEMANGGUNG.PUBLICRELATIONS.ID

Jan 10, 2025 - 07:13



TEMANGGUNG – Dalam upaya memastikan ketersediaan beras di masyarakat dan mendukung program ketahanan pangan nasional, anggota Koramil 01 Kodim 0706/Temanggung melaksanakan pengecekan langsung ke sejumlah penggilingan padi di Desa Lungge, Kecamatan/Kabupaten Temanggung, pada Jumat (10/1/2025).

Image not found or type unknown



Kegiatan ini dipimpin oleh Peltu Siswanto bersama dua anggota Babinsa. Mereka mengunjungi beberapa penggilingan padi, seperti Penggilingan Padi Guyub Rukun yang dikelola oleh Bapak Sarwanto dan UD Tani Maju milik Bapak Dimyanto.

Peltu Siswanto menjelaskan bahwa pemantauan ini bertujuan untuk memastikan kelancaran distribusi gabah menjadi beras, sekaligus memberikan arahan kepada pemilik penggilingan. "Kami mendorong para pemilik penggilingan untuk bekerja sama dengan petani dan pemerintah, serta memastikan stok beras tetap mencukupi kebutuhan masyarakat. Kami juga mengingatkan agar hasil panen tidak dijual keluar daerah untuk menjaga stabilitas pangan di Temanggung," jelasnya.

Image not found or type unknown



Lebih lanjut, ia menegaskan bahwa penggilingan padi adalah salah satu mata rantai penting dalam sistem ketahanan pangan nasional. "Penggilingan padi berperan vital dalam mengolah gabah menjadi beras berkualitas. Dengan proses yang baik, hasil panen petani dapat dimaksimalkan, sehingga mendukung program pemerintah menuju swasembada pangan nasional," tambahnya. Program ini sejalan dengan instruksi pemerintah yang menempatkan ketahanan pangan sebagai prioritas utama, terutama di tengah ancaman perubahan iklim dan dinamika ekonomi global yang memengaruhi sektor pertanian. Keberhasilan program ini sangat bergantung pada kerja sama antara petani, pengelola penggilingan padi, dan pemerintah daerah.

Image not found or type unknown



Dengan langkah ini, diharapkan Temanggung dapat terus menjaga stabilitas pangan masyarakat setempat.